



Oración reparadora mes de marzo



FRATERNIDAD DESFIGURADA: DE HERMANOS A ENEMIGOS

Canto para exponer el Santísimo

MOTIVACIÓN

El Señor en este año nos invita a prepararnos para el Congreso Eucarístico Internacional, con un tema que nos exige vivir con alegría y paz para de esa manera ser testimonio de vida para los demás. “FRATERNIDAD PARA SANAR EL MUNDO”, que bonito prepararnos en comunidad, familia, con nuestros vecinos, amigos y personas de nuestro entorno.

Únicamente Cristo presente en las especies eucarísticas del pan y del vino, pueden sanar todas las heridas fruto del odio, del rencor, de la violencia en que vivimos todos los seres humanos; sólo Él puede indicarnos lo que verdaderamente es ser hermanos, amar y respetar al otro, ya que Él es, desde toda la eternidad, el Hijo amado del Padre, por lo tanto, tú y yo somos hijos del mismo Padre. Hoy es el momento de encontrarnos con Jesús que es amor y pedirle nos haga testigos de su presencia sanadora.

ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO

Señor Jesucristo.

Pan vivo bajado del cielo:

Mira al pueblo de tu corazón que hoy te alaba, te adora y te bendice.

Tú que nos reúnes alrededor de tu mesa

Para alimentarnos con tu Cuerpo,

Haz que superando toda división odio y egoísmo,

Nos unamos como verdaderos hermanos,

Hijos del Padre Celestial.

Envíanos tu Espíritu de amor,

Para que buscando caminos de fraternidad:

Paz, diálogo y perdón

Colaboremos para sanar las heridas del mundo.



TEXTO BÍBLICO

Del Evangelio según san Lucas 10, 29-37 (*Parábola del Buen Samaritano*)

DEL DOCUMENTO BASE

“El amor entre los hermanos es tan necesario que sin este vínculo no existiría sociedad. La fraternidad en cuanto familia de Dios, por lo tanto, fomenta la solidaridad original en la diversidad de sus miembros y crea un equilibrio entre ellos. Por lo que la exigencia fundamental de la fraternidad sería la solidaridad original. El Papa Francisco nos recuerda que el mundo ha perdido sensibilidad, solidaridad y que prefiere el individualismo o mirar a un costado.” No. 18

REFLEXIÓN

El Papa Francisco nos dice: “Un mundo sin hermanos es un mundo de enemigos”, hoy la fraternidad es la nueva frontera de la humanidad o somos hermanos o nos destruimos mutuamente, para el Santo Padre, hoy no hay tiempo para la indiferencia, no nos podemos lavar las manos con el menosprecio.

Según sus palabras, fraternidad quiere decir mano tendida, respeto, escuchar con el corazón abierto, firmeza en las propias convicciones, somos hermanos, nacidos de un mismo Padre, con culturas, tradiciones diferentes, pero todos hermanos, esta fraternidad hay que construirla todos los días con amor y desterrando todo aquello que no nos deja caminar como el Señor quiere de nosotros, no es cuestión de teorías sino de gestos concretos, reconciliarnos con Dios con nosotros mismos para así poder reconciliarnos con la comunidad, familias, amigos o vecinos y rezar por quien nos ha hecho daño.

PIENSABA Y DECÍA NUESTRA MADRE ENCARNACIÓN



“Si el Corazon de Jesus es nuestro escudo y defensa, los hombres en el peligro nos abandonan, pero Dios no, as es que convencidos de eso en cualquier parte que estemos, si Dios esta con nosotros, ¿quien contra nosotros?”

MER

ACTUEMOS

Frente a las heridas aun abiertas en nuestra comunidades y entorno social, cultural, político, ¿qué debemos hacer para sanarlas?

Canto final